
   

 

 

 

 

 

 

この学年通信の名前は２組の磯川さんが考えてくれました。この青学年が星のように輝き、学校を引っ張ってい

けますように。そしてブルースターはメインの花ではなくて、脇役的な存在。輝く

だけではなく、裏でも支えていける学年になりますように…。花言葉は「信じあう    

心」。クラスメイトを信じながら、行事や受験に向かって進んでいけますように…と

いう思いが込められています。      卒業遠足は寒風の中でしたが、もう慣れ 

                  っこになった感が笑えましたな。シーパ 

                  らダイスは如何でしたかね。なかなかい 

けない場所を楽しめたかな(*^^)v 

※ 進路に関わる重要なお知らせは、ｔｅｔｏｒｕにてその都度お知らせしますのでご確認ください。 
※ １０日午後にはＰＴＡ主催の夢を育む講演会が開かれます。１年生の時にはラモス瑠偉さん、２年生

の時にはなかやまきんに君…最近よくテレビで見たね（笑）。そして今年は…当日のお楽しみです！ 

笑いあり、学びありの時間になれば良いなぁ。 

※ １２日（水）には中学校最後の専門委員会があります。これまでの活動を振り返り、率直な意見や気

付きを残せるように最後まで真剣に取り組むように。 

※ １３日（木）は保健関係の講演があります。講師は深谷先生です。大切な内容ですから、聞き洩らさ

ずに勉強してください。 

※ １４日（金）は予行練習です。１年生は卒業式に出席しませんから、１年生がみんなの卒業式を見ら

れるのは予行だけになります。本番は１９日ですが、本番同様の気持ちと準備が出来るように、卒業

式練習に取り組んでもらいたいと思います。 
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日 曜 学校行事等 持ち物・提出物 

10 月 ５０分授業×６ 朝礼 ①②卒業式練習 ⑤⑥夢をはぐくむ講演会  白衣 

11 火 ５０分授業×６ ①～④球技大会 ⑤⑥奉仕活動 ジャージ登校  

12 水 ５０分授業×5 ④⓹卒業式練習 専門委員会 掃除なし引率下校  

13 木 
５０分授業×６ ①②卒業式練習 ⑥保健関係講演 牛乳パック回収  

中央委員会  

 

14 金 

45 分授業×４ 卒業式予行 安全指導 部活動再登校１４時  

掃除なし引率下校 保健室閉鎖１５：００～１６：００  

都立分割後期・全日制二次募集合格発表 

白衣持ち帰り 

ブルースター  
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 １１日（火）の午前中には球技大会が開かれます。今のところ天候は

降水確率８０㌫、さすがだ（笑）まあ、体育館も貸していただけるので、

怪我のないように楽しみましょう。ちなみに、競技はこんな感じだそう

です。 

 

【球技大会種目】 

① ムカデ☞運動会を思い出します！きっと転ぶけど怪我だけはし

ないでくださいね・・・ 

② サッカー☞カッコいい所を見せないと！！ 

③ バレーｏｒバスケット☞こちらはどちらかを選択するみたいで

すよ 

④ ドッチボール☞やっぱり基本ですな！！ 

 

 当日はジャージ登校になりますから間違えのないように！！そして球技大会で楽しんだ後には、奉仕

活動です。他学年は授業中ですので、広範囲の清掃ができるわけではありませんが、クラスやメディアス

ペース、１階の廊下や玄関などの掃除をしっかり行う予定です。外は雨模様で草刈りもできそうにない

しね…。どこの担当になったとしても、２時間ある清掃時間をやり切ってください。今まで使っていた学

校施設へ感謝の気持ちを込めて、自分の分担が終わったら手薄な場所の手助けをお願いできたら助かり

ます。 

  

 

 

 

 今週は日本中体連の理事会があり、木曜・金曜とほぼ丸一日学校不在。昨年もそうだったけれど、展

示発表会と重なる為、技術科の展示はタイトロープ。昨年は２日目の会議が早く終わったので学校に帰

ってこられたけれど、日本の部活動が地域移行（４月からは地域展開と言われます）の真っ最中。４７都

道府県の代表が集まる評議委員会は時間をオーバーし議題は山積している。令和９年度からは部活動の

全国大会も縮小される。その検討も含め、全国から集まった理事が意見交換をするわけで、それは簡単に

終わることはない。２日間同じ会場だったのだが、場所は神保町にある「ＴＫＰ ガーデンシティＰＲＥ

ＭＩＵＭ神保町」なるビルの会議室。一之江からは都営新宿線で一本。昨日は懇親会もなく最寄り駅に向

かっていると神田警察署の文字を見つけてハッとする。神田警察署は自分が大学生の時、主に使ってい

た校舎の裏にあったはず。しかし、その面影は自分が見ていた神田警察署とはかけ離れた外観に変わっ

ていた。周りを見ると正則学園、錦城学園もある。電車の路線が違っていたのでうっかりしていたが、ま

さしくこの近辺は自分が大学４年間を通った街と気付く。正則学園を渡った角には、東京電機大学５号

館があったはず。産業廃棄物処理業のバイトを終え、５号館のシャワールームでシャワーを浴びてから

授業に出るのが日課になっていた。しかしそこには見慣れないビルがそびえている。学園祭が近くなる

と大学は休学になり、剣道部の部室で麻雀をして遊んでいた部屋を思い出す。在学中も古かった５号館

は取り壊されたのだろうと思い本館へ行ってみることに。本館裏にあった雀荘も取り壊され、こちらも

ビルになっていた。いつだったか、卒業後十数年経って店に行ってみると、おばさんが覚えていてくれ

て、昔話に花を咲かせた。おじさんは体調を崩し店には出ていなかったけれど、まだ若い娘さんが手伝っ

てくれているとのことで、笑顔の素敵な娘さんを思い出す。あのご家族はどうしているのか。お元気であ

ればと思うが、自分の親と同年代かそれ以上のはず。幸せな人生であればと思う…。そして見上げた本

館。正確に言うと、本館跡地と言えばいいだろうか。１階には中華料理屋の看板が見えた時点で、大学は

ないことを確信した。見れば「ＫＡＮＤＡ ＳＱＵＡＲＥ ＨＡＬＬ」なる複合商業施設に変わってい

た。地元の北千住に東京電機大学が出来たのが十数年前になる。大学（正確には跡地）に来るのは３０年

振りになるが、１８～２２歳を過ごした場所が跡形もなく無くなっているのは、思ったより寂しく感じ

た。松江五中がなくなることは当分ないだろうと思う。それでも、少子化に伴い、統廃合の対象になるこ

とはあるかもしれない。良くも悪くも自分の思い出が詰まった場所が学校だと思う。その全てに区切り

をつける卒業式がまじかに迫っている。最後の儀式は、みんなで作り上げる最後の思い出になる。一人一

人の思い出になる卒業式であってほしいと思う。 

学年主任のつぶやき 


